

LA MAÑANA, 7 D'AGOST DE 1997

# El Barça tasà a Jofre Mateu en 500 millones



*Junto a Felip Ortiz y Carles Pujol es uno de los firmes valores de la cantera 'blaugrana'*

LLEIDA

Francesc Segura

La pérdida involuntaria la temporada pasada de Gerard, una firme realidad surgida de la



propia cantera del FC Barcelona, que se fue al Valencia, habrá hecho cambiar, muy probablemente, la forma de actuar, cara al futuro, de los dirigentes barcelonistas.

Para evitar que semejantes situaciones puedan llegar a reproducirse, en el Camp Nou se ha optado por blindar a las mejores promesas, con cláusulas de rescisión, en principio muy altas, si tenemos en cuenta la edad de los interesados.

Jofre Mateu es una de ellas y los técnicos *blaugrana* confían mucho, en un próximo futuro, en sus posibilidades futbolísticas. Con todavía dos temporadas de militancia en la cate-

## ● Con todavía dos temporadas en categoría juvenil, Jofre alternará el Barcelona B con el conjunto C

goría juvenil, al de Alpicat se le ha hecho llegar una oferta de contrato amateur, con una cláusula de rescisión de 500 millones de pesetas, situando al joven futbolista entre los leridanos más valorados deportivamente.

Pese a poder militar en juveniles, Jofre alternará el jugar en el Barcelona B, de la Segunda División B, y en el conjunto C de Tercera.

Junto al meta Felip Ortiz y al volante Carles Puyol, miembros ambos, por méritos propios, del segundo equipo del Camp Nou, forman un trío de

jugadores leridanos muy tenidos en cuenta y considerados en una de las mejores canteras del país.

Jugador del FC Barcelona desde alevín, donde llegó procedente del Lleida, la progresión de Jofre ha sido constante, logrando algo tan difícil como es la titularidad indiscutible en cada una de las categorías existentes.

Actualmente, tras el regreso de Jordi Esteve a la UE Lleida y de Marc Carballo al Tàrraga, únicamente Àlex Moragues sigue en el club, junto a los ya más aposentados, Felip, Puyol y Jofre.

El futuro es imprevisible, pero lo que sí es cierto es que al imponer el FC Barcelona tan elevadas cláusulas de rescisión, en los contratos de tan jóvenes jugadores, dice mucho del interés que tienen los técnicos por ellos y de las posibilidades que les ven, de poder convertirse en buenos jugadores de fútbol.



Jofre Mateu sólo habrá podido jugar una temporada en la División de Honor juvenil

F.S.